

# El Coloso



Club Colombia



**PROYECTO "LA MADRIGUERA"**  
NOVEDOSA, ACOGEDORA Y MODERNA  
Todo en un solo lugar

# PROYECTO "LA MADRIGUERA"

## Ficha Técnica:

Diseño y construcción: Freddy Clavijo Arquitectura Interior

Interventoría de obra: Ingeniero Francisco Angulo

Asesoría estructural: Ingeniero Carlos Alberto Caicedo.

Por: Arq. FREDDY CLAVIJO

## CONCEPTO DE DISEÑO

El concepto de diseño del proyecto de remodelación del Restaurante "La Madriguera" del Club Colombia, está fundamentado en crear e integrar tres espacios novedosos, acogedores y modernos, que les permitan a todos los socios del Club disfrutar varios ambientes dentro de una misma área.

Esto quiere decir que en un área de 350 m2, podemos encontrar los 3 tipos de ambientes así:

### 1. "Lounge Bar"

El Lounge Bar es un espacio Nuevo de Recibo y Estar, se encuentra localizado al acceso a la Madriguera, tiene una capacidad de 30 personas aprox. y es un área informal para compartir y escuchar música en una atmósfera moderna e internacional.

Tendrá también una Barra Bar de Bebidas como lugar de encuentro casual. Los materiales propuestos son maderas melaminicas en color chocolate y textiles acústicos. Todo el mobiliario se compone de sofás bajos en telas crudas y poltronas a color. El cielo raso se conserva el original y se ilumina con cubos acrílicos de color, imprimiendo un carácter único y especial.



### 2. "Restaurante y pista de Baile"

Este espacio es el restaurante como tal y se conserva la inolvidable pista de baile.

El restaurante posee un carácter moderno y a su vez elegante. Con una capacidad para 75 personas aprox., le permite al socio disfrutar de la buena mesa con diferentes tipologías de amoblamiento. El mobiliario estará fabricado en maderas naturales y textiles crudos. El piso tendrá un tapete con diseños modernos que nos favorecerán el tema acústico. Este espacio a su vez se transformará a medida que la noche cae en un espacio de baile y alegría, ya que se conservará la tarima de espectáculos y se restaura la pista de baile. La característica principal es que el restaurante tendrá como visual y telón de fondo la fuente de agua y la extensión de una terraza especial y muy tropical.



### 3. "La Terraza del Espejo de Agua"

La terraza es otro espacio Nuevo, que sirve tanto como restaurante y como Bar a la vez. Es la zona más novedosa y juvenil del proyecto de la Madriguera ya que toda el área se encuentra suspendida del agua de la fuente mediante un piso de vidrio transparente que le da un aspecto fresco y naturalista. Esta terraza se crea aprovechando el área de la fuente diseñándole una cubierta en vidrio transparente que le permite integrarla totalmente al restaurante. Con una capacidad de 45 personas aprox. Es un espacio tropical y paisajístico donde se integrará todo el jardín perimetral de la fuente y donde los conceptos de Agua, Vegetación y Luz lograrán un área encantadora y especial. Se podrá escuchar música y tener el servicio del Bar y restaurante a su vez en un ambiente acogedor y único.

El proyecto de "LA MADRIGUERA", es el primer proyecto aprobado por la Junta Directiva de una serie de 5 proyectos que la firma Arquitectura Interior arq. Freddy Clavijo, le ha propuesto al Club Colombia y sobre los cuales se ha venido trabajando durante los últimos 3 meses.

